

人権って何だろう

10月31日、久賀保育園と久賀小学校で人権出前講座が開かれました。この講座は、法務局職員や人権擁護委員が保育園や学校を訪問し、人権について分かりやすく説明するものです。

久賀保育園では、人権イメーヂキャラクターの登場に子どもたちは握手をしたりお話をしたりと大喜び。「友達をいじめてはいけないよ。」「人の命と自分の命を大切にしようね。」と教えられ、優しい心で人に接することが人権を守ることにつながることを学びました。



ホタルの幼虫を放流

屋代地区の子ども9人と大人6人で活動している屋代ホタル育てグループが、11月26日にホタルの幼虫2000匹を放流しました。屋代ふれあいの館で卵から育ててきたもので、子どもと地域の人とのふれあいの場を作るとともに、屋代川のホタルを増やすことを目的にしています。えさのカワニナを集めたり水を替えたりして育ててきた幼虫を、自光寺公園内の川に放流した子どもたちは、来年の夏にホタルが飛ぶことを楽しみにしています。

みかんの収穫を体験



高齢化や後継者不足によりかんきつ生産の労力不足が深刻化する中、労働力支援の一環として平成16年度から「大島みかんサポーター」登録制度を発足し、栽培や収穫の支援をしています。このたび登録者拡大に向けて制度をピールするのため、広く町内外からの参加者を対象とした体験企画として、「みかん援農ボランティア1日体験」を開催しました。11月9日にはみかんの収穫を体験。参加者はハサミの持ち方やもぎ方を園主に教えてもらいながら、一つひとつ丁寧に収穫していました。

雨の中タスキをつなぐ

屋代湖駅伝大会が11月26日、屋代ダム周辺で開催されました。学校やクラブ活動でチームを作り小学生から大人まで66チームが参加しました。

あいにく途中から強く降り出した雨の中で駅伝となりましたが、参加した選手たちはタスキをつないで完走しました。

